
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【主な予定】  

4月 6日（木）始業式 

    10日（月）給食開始（2～6年） 

11日（火）第 43回入学式 

14日（金）給食開始（1年） 

18日（火）全国学力・学習状況 

      調査（6年） 

24日（月）短縮 A校時 

     家庭確認・個人懇談 

     ～ 28日（金） 

 
生駒市立あすか野小学校 

学校だより令和 5 年 3 月 16 日 

日 

学校評価アンケート結果について（２） 

バトンタッチセレモニー 

保護者の皆様や地域の

皆様には、毎日の見守り

活動をはじめとして、

様々な形で本校の教育活

動にご協力をいただきま

したことに深く感謝申し

上げます。  

来年度も、本校 

教育活動へのご支 

援ご協力をよろし 

くお願い致します。 

https://www.city.ikoma.lg.jp/ category/18-10-0-0-0-0-0-0-0-0.html 

3 月も中旬を過ぎ、すっかり春めいてきました。いよい

よ来週の 20日（月）は卒業式、その 4日後は修了式となり

ます。6 年生のみなさんは、入学してから 6 年間、積み重

ねてきた歩みの中で様々なことを学び、成長してくれまし

た。予行の時にも伝えましたが、当日は胸を張って卒業証

書を受け取ってほしいと思います。 

3月 7日（火）、本年度最後の学校運営協議会を開催し、

前号〈あすか野小だより NO.11〉でお知らせしました「学校

評価アンケート結果」について、委員の皆様に協議してい

ただきました。 

【交通ルールを守って登下校している】」の項目について 

「子どもは、Ａ『そう思う』「とＢ『おおむねそう思う』を

合わせた回答が 9 割以上あるが、保護者、教職員は（7 割

～8 割）でそこまでではない。」「子どもと大人で正しいと

思っているルールのイメージにかいりがあるのでは？ある

なら修正する必要があるのでは？」というご意見をいただ

きました。 

例えば、「子どもとび出し注意！」という表示はあっても、

「大人とび出し注意！」という表示は見かけないことから

も、元々、大人と子どもでは危険予知力に差があると言え

るでしょう。そこで、子どもへの安全意識を高める手立て

が必要になってきます。毎年、生駒警察の方々による出前

授業として、1 年生を対象に交通安全教室を実施して、道

路の横断の仕方を教えていただいたり、4 年生を対象に自

転車の乗り方教室を実施していただいたりしております。

これについても、「1年生と 4年生だけでなく、全学年で開

くことはできないか。毎年、警察の方に指導していただく

のはインパクトがあると思う。」「ＩＣＴ機器等を利用して

視聴すればいいのでは。」というご意見もいただきました。 

【なかまづくりをすすめることができている】の項目に

ついて、「教職員のアンケート結果で 8割がプラス評価をし

ているが、残りの 2割はどう見たらいいのか？」というご

質問をいただきました。なかまづくりについては、互いに

認め合い励まし合う集団づくりを目指して、学級活動や道

徳の授業等で指導を行っています。ただ、子どもたちがそ

の後の生活の中でそれを生かしながら、なかまづくりがで

きているかを見た時に、教師がイメージしているところに

もう少し近づけたいと判断した結果だと考えられます。 

一方、教職員のプラス評価の高いものがあります。【話し

合い活動等を通して児童のコミュニケーション力を育てる

ことができている。】が 95％となっています。コロナ禍に

なって控え気味であったグループでの話し合い活動をより

取り入れるようになったこと、また、ＩＣＴの活用が進ん

だことで、子どもたちのタブレットを通して自分や友だち

の考えや意見が可視化され、それが、思考力・表現力向上

につながり、話し合い活動の活性化にもつながったと言え

ます。  

今回のアンケートについて貴重なご意見を賜り、ありが

とうございました。参考にさせていただき、今後に生かし

たいと考えています。 

2月 22日（水）に「バトンタッチ 

セレモニー」（6年生から学校の伝統 

を引き継ぐ行事）が行われ、オンラ 

インでふれあいホールと各教室をつ 

なぎ、運営委員の児童が中心になって進めてくれました。   

まずは、1～5年生から 6年生へのはなむけとして、各学

年で事前録画した言葉や合唱を各教室で視聴。運動会のリ

レーが格好良かったこと、ふれあいタイムでやさしくして

くれたことや委員会、クラブでお世話になったことなどの

お礼の言葉が印象に残りました。 

次に、縦割り班でお世話になった 6年生に、5年生（代

表児童）より 1～5 年生の感謝のメッセージカードをまと

めたものが贈られました。6年生からもお礼として、合唱 

「カイト」にのせて「すべての人が楽しく、そして信頼し

合えるあすか野小学校にしてください。」などの言葉が贈    

られました。最後は 6年生から在校生

へ「伝統の灯」がバトンタッチされ、

5 年生（運営委員）が「あすか野小学

校の伝統を私たちが守っていきま

す。」と決意表明してくれました。 
 
  
 

2月下旬から 3月上旬にかけて、 

昼休み時間を利用して低・中・高 

学年別に大なわ大会がありました。 

体力向上の一環としてコロナ前から行われていましたが、

今年は 3年ぶりの開催となりました。 

クラスごとに 3分間で何回跳べるかを数えますが、見て

いると、高速で回転するなわのループの中に、子どもたち

が次々に吸い込まれていく感じがします。回す人と跳ぶ人

が息を合わせ、みんなで心を一つにした 3分間（×2回）。

お互いに励まし合う声と歓喜の声が、運動場のあちらこち

らから聞こえてきました。みんなよくがんばりましたね。 

～白熱の大なわ大会～  


